

Le métropolitaine Paul de Manille et de Hanoï a rencontré le nonce apostolique aux Philippines



Service de communication du DREE, 21.02.2023. Le 20 février, à Manille, le métropolitaine Paul de Manille et de Hanoï et l'ambassadeur de la Fédération de Russie aux Philippines, M. Pavlov, ont été reçus par l'archevêque Charles Brown, nonce apostolique aux Philippines.

L'entretien a porté sur les particularités du ministère chrétien dans la région. Les interlocuteurs ont aussi discuté de l'attribution d'un terrain dans le cimetière de la ville de Guiuan pour perpétuer la mémoire des expatriés russes qui y sont inhumés.

La rencontre s'est terminée par un échange de cadeaux.

Entre 1949 et 1951, environ 6 000 anciens citoyens russe, arrivant de Shanghai où ils avaient émigré après la Guerre civile, trouvèrent un refuge temporaire sur l'île de Tababao. Certains d'entre eux moururent aux Philippines avant d'avoir obtenu le droit d'émigrer vers d'autres pays. Ils furent inhumés au cimetière local.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90076/>